

La Compañía Bananera quiere hacer "líderes" obreros a su servicio

Con la colaboración de Ulate, la United y el Gobierno tratan de inflar a Juan Rafael Solís Barboza La experiencia de Puerto González Víquez demuestra que el movimiento obrero debe ser depurado de líderes cobardes y oportunistas

Cuando se perfiló la huelga en las plantaciones del banano de la United Fruit Co., tres factores entraron en movimiento con el fin de evitarle molestias a la Compañía: la prensa de Otilio Ulate, el Gobierno, y un grupo de falsos líderes obreros de la zona bananera.

El primer paso del Gobierno se orientó a dividir a los huelguistas, amenazándolos con negarles toda ayuda

si aceptaban la dirección de los "comunistas" (léase, dirigentes no sobornables).

El segundo paso consistió en tratar de inflar artificialmente a los líderes "democráticos" (léase, al servicio del Gobierno) para luego negociar con ellos. Y el tercer paso consistió en presionar a los tribunales para que la

—(Pasa a la Pág. 2)—

ADELANTE

SEMENARIO INDEPENDIENTE

VALE 25 CTS

EL EJEMPLAR

Apartado Postal: 2009

Director: RODOLFO GUTIERREZ

Año III San José, C. R., Domingo 16 de Octubre de 1955 N° 162

HABRA HUELGA DONDE TORMO?

El conflicto colectivo planteado en la Imprenta Tormo ha llegado a su etapa decisiva. La empresa se niega a aumentar los salarios, y ha recurrido a una campaña de difamación en contra de sus obreros presentándolos como saboteadores "rojos". Pero esto no hará retroceder a los trabajadores que ante la posición de intransigencia de la empresa están decididos a ir a la huelga.

El Tribunal Superior de Trabajo anuló lo actuado en conciliación porque el delegado obrero en el Tribunal de Conciliación era el Secretario General del Sindicato de Artes Gráficas. Ahora el Juzgado tendrá que integrar un nuevo Tribunal de Conciliación para llenar ese requisito; pero la situación ya está decidida y los obreros tienen pedida la declaratoria de huelga legal.

TRIUNFO KUBITSCHKEN EN BRASIL

Conforme avanzan los días los informes sobre el resultado de las elecciones brasileñas parecen confirmar la victoria del candidato a la Presidencia de la República Kubitschek, y del candidato a la Vice-Presidencia Goulart, postulados por los partidos Trabajador Brasileño y Social-demócrata y apoyados ambos por el Partido Comunista del Brasil.

El Partido Comunista lanzó en

un principio un candidato popular, independiente. Pero el Partido Trabajador Brasileño que agrupó importantes sectores populares se negó a apoyar tal candidato. En vista de esa circunstancia el P. C. retiró su candidato, a fin de impedir su aislamiento y decidió apoyar la candidatura a Presidente y Vice atrás mencionados. Refiriéndose a esta actitud dice Prestes, jefe

—(Pasa a la Pág. 7)

Argelia es una Nación que lucha por su independencia

Los militares de Francia están asesinando al pueblo argeliano.— El pueblo francés se echa a la calle y condena la política de su Gobierno.— Otilio Ulate se pronuncia desde su charca por el sojuzgamiento de Argelia.— El Gobierno de Costa Rica se decide por darle a Argelia únicamente el derecho de berreo

Argelia es una Nación de Africa del Norte, sojuzgada por Francia. Francia la conquistó a tiros y la convirtió en colonia suya. No son franceses los habitantes de Argelia, sino argelianos que quieren ser libres e independientes, y reclaman el derecho a darse su propio gobierno y sus propias leyes. Pero la plutocracia francesa les responde a balazos. Leemos en un periódico europeo lo siguiente: "Las autoridades francesas realizan en gran escala operaciones de castigo contra la población nativa, que se levanta con creciente energía a la lucha de liberación nacional. Algunos portavoces de los círcu-

los militares dan una cifra de muertos en Argelia diez veces mayor que la indicada en los comunicados oficiales según los cuales esa cifra es de 521 argelianos. En Constantina hace estragos la represión. Han sido totalmente arrasadas muchas aldeas sobre cuyos pobladores pesaba la sospecha de ocultar y prestar ayuda a los argelianos en armas. El enviado especial de "Le Monde" comunica que en la aldea de Zef-Zef, cerca de Philippeville, se dió muerte a unos cincuenta ancianos, mujeres y niños. Añade que hubo muchos fusilados en las "Cante-

Pasa a la página 8